



Miembros de la Gendarmería abandonan ayer la residencia de Julio de Vido en Buenos Aires tras no encontrarlo. /EITAN ABRAMOVICH (AFP)

Macri impulsa YPF con una inyección de 30.000 millones

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires**
El Gobierno de Mauricio Macri ha decidido relanzar la petrolera estatal YPF. El Estado invertirá 30.000 millones de dólares en la mayor empresa de Argentina, en un plan de cinco años en los que se pretende que la producción aumente un 26% hasta 2022, además de reducir los costos un 20%. También habrá un incremento del personal, se intentará bajar el peso de la deuda y se invertirán 2.000 millones de dólares para convertir a YPF en el tercer generador de energía eléctrica del país. **PÁGINA 11**

La derrota electoral hace caer al hombre fuerte del kirchnerismo

La policía argentina detiene por corrupción a Julio de Vido, el ministro encargado de las obras públicas durante más de 12 años

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
Julio de Vido, el histórico ministro de Planificación, responsable de las obras públicas multimillonarias realizadas por los Gobiernos de los Kirchner durante más de 12 años, perdió ayer su fuero por decisión del Parlamento e inmediatamente fue detenido por la policía por supuesta corrupción. El que fuera el hombre fuer-

te del kirchnerismo durante todos sus años en el poder está acusado de un potencial fraude al Estado de casi 15 millones de dólares en una mina y una central hidroeléctrica en Santa Cruz. La caída de De Vido se precipita tras la derrota de Cristina Fernández de Kirchner en las legislativas del domingo. La expresidenta tendrá que declarar hoy en otra causa, y puede seguir el mismo recorrido que De Vido en unos meses si siguen adelante los procesos por presunta corrupción que la afectan a ella y a su familia. **PÁGINA 11**

OPINIÓN
El abracadabra de Mauricio Macri

Ernesto Tenenbaum **P10**

Los documentos que desclasifica Trump incluyen el viaje de Oswald a México

Lo que esconden los informes de Kennedy

J. MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
El viaje a México de Lee Harvey Oswald, asesino del presidente estadounidense John F. Kennedy en 1963, encierra una de las grandes incógnitas del crimen. Los contactos de Oswald con el KGB y diplomáticos cubanos en la capital mexicana han alimentado toda suerte de teorías conspirativas

sobre el magnicidio. Los informes de la CIA sobre el asesino suman 3.100 informes que el presidente Donald Trump ha ordenado desclasificar. "Los informes mostrarán que la CIA y el FBI sabían mucho más de Oswald que lo que contaron", afirma un experto. "Posiblemente, hubiera podido ser frenado". **PÁGINA 7**

El Gobierno catalán se prepara para declarar la independencia

Rajoy nombrará a un 'ministro' para Cataluña

M. N. / C. S. B. / Í. D. / A. D. / J. J. M.
Barcelona / Madrid

El independentismo catalán anticipó ayer con dos anuncios su intención: consumir el desafío y declarar la república. Carles Puigdemont comunicó su renuncia a acudir al Senado para intentar evitar la aplicación del artículo 155 y Oriol Junqueras sentenció: "No nos han dejado otra opción que declarar la independencia". El Gobierno nombrará una comisión para dirigir la aplicación del 155 presidida por un ministro, previsiblemente catalán. **PÁGINAS 16 A 22**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

Un informe narra el panorama desolador de la justicia en México

JAVIER LAFUENTE, **México**

Los sistemas de seguridad y de justicia en México están en crisis y los ciudadanos no confían en las instituciones, lastradas por la corrupción y la violación de derechos humanos. Estas son las primeras conclusiones de un informe independiente presentado ayer que refleja una crisis sin precedentes y pide reformas. **PÁGINA 8**

ADEMÁS

El embarazo de las menores mexicanas aumenta un 8%

El embarazo de adolescentes en México ha crecido un 8% en dos años hasta superar los mil nacimientos diarios. El año pasado, se registraron 395.597 partos de menores de 19 años. **P9**



Fats Domino, la primera estrella del 'rock and roll' **P25**

Ecuador suma 6.000 millones a su deuda en cinco meses **P37**

México busca prolongar su idilio con la Fórmula 1 **P34**

Puente DE DICIEMBRE

ROMA Black Hotel 4* 4 noches, con Desayuno desde 361€

TENERIFE Panorámica Garden 3* 4 noches, con Desayuno desde 417€

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.